
受付番号 質　　問　　者 質　  　　問  　　　事  　　　項
質　問　の

相　手

・企業誘致について

・企業版ふるさと納税について

・糸が浜海浜公園について

・交流広場「HiCaLi]喫茶室の利活用について

・町内体育館へのエアコン設置について

・ランドセル支給について

・学校における働き方改革に関する取り組みについて

・子育て支援策について伺います

・水産振興策について伺います

・地域公共交通について伺います

・政策全般について伺います

・前回に引き続き、交付税制度についての所感をお聞きします 町　　長

・介護・医療ほか、福祉施策全般についてお聞きします
町　　長

担当課長

・町道の整備に関して

・老人会（単老連）の解散について

・川崎工業団地の現状は

・参議院選挙の投票率について

6 工　藤　健　次 ・行財政改革推進プランについて
町   長

担当課長

・道路整備について（南端地区）

・地域振興について

・水道料金の一元化について

・日米共同訓練について

・藤原城山に建設予定の大規模太陽光発電について

・城下海岸遊歩道の整備について

・老人クラブの活動への支援体制

・新生児聴覚スクリーニングの実施状況

・子ども食堂の活動状況

町   長
教育長

担当課長

3

岩　尾　幸　六
町　長

担当課長

令和元年　　一　般　質　問　（通告書）

第３回　定例会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和元年９月５日・９月６日

1 安　部　徹　也
町   長

担当課長

2 豊　岡　健　太

7 衛　藤　清　隆

8 川 辺  由美子
町   長

担当課長

阿　部　真　二
町   長

担当課長

4 熊　谷　健　作

5

9 池　田　淳　子

町　　長
担当課長

町   長
担当課長


